



FORTALECEN ALIANZA EN BENEFICIO DE LA EDUCACIÓN DE LOS ADULTOS

Posted on septiembre 26, 2024 by Sandra Torres

*A través de los gobiernos federal, estatal y municipal se colaborará para que adultos sin educación básica puedan cumplirla

Sandra Torres/En Círculos

Nuevo Laredo, Tamaulipas.– Con el objetivo de que las y los tamaulipecos tengan acceso a una educación de excelencia, equitativa, inclusiva y humanista, los gobiernos federal, estatal y municipal hacen alianza para la apertura de los Círculos de Estudio en los Centros de Bienestar de Tamaulipas.

Mediante la participación del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), la Secretaría de Educación de Tamaulipas (SET), la Secretaría de Bienestar Social (SEBIEN), el Instituto Tamaulipeco de Educación para Adultos (ITEA) y el Gobierno Municipal de Nuevo Laredo, se instaló el Círculo de Estudio en el Centro de Bienestar “Los Presidentes” en Nuevo Laredo.

En representación del gobernador Américo Villarreal Anaya, la secretaria de Educación de Tamaulipas, Lucía Aimé Castillo Pastor, junto a Ixchel George Hernández, directora general del INEA, acompañadas por autoridades estatales y municipales se instaló oficialmente este círculo de estudio, que contribuirá a la transformación de las comunidades en donde se encuentre.

Castillo Pastor refirió que la educación para adultos persigue muchos objetivos, no obstante el primero y más importante, es hacer válido, para los adultos que así lo requieran, su derecho a la educación como una respuesta de la sociedad y el Estado mexicano a la injusticia que tuvieron que vivir.

“Mantengamos viva esta alianza, tengo la certeza de que con la voluntad y el compromiso asumido, y con el trabajo de los formadores y técnicos pedagógicos, no sólo culminarán sus trayectos escolares con éxito, sino que serán factor de ejemplo para el resto de sus comunidades”, enfatizó.

Estos Círculos de Estudio son posibles gracias al apoyo de cientos de voluntarios por la educación y estudiantes de los CBTis, que asesorarán y acompañarán a las y los adultas y adultos que desean continuar y culminar su educación básica.

En Nuevo Laredo se cuenta con 52 Círculos de Estudio, de los 900 que hay en la entidad, además, en el caso del Centro de Bienestar “Los Presidentes”, se equipará con equipo tecnológico, para que así continúen avanzando en su educación y próxima certificación.

En el marco de esta instalación del Círculo de Estudios, se hizo entrega de certificados que avalan la conclusión de los niveles de primaria y secundaria; también se hizo la donación de libros por parte de la Secretaría de Bienestar de Tamaulipas, material didáctico que fortalecerá los trabajos educativos de este espacio.